



ALUMNA: CRISOLITO GARCIA HERNANDEZ

PROFESOR: MARCOS JHODANY ARGUELLO GALVEZ

MATERIA: FUNDAMENTOS DE ENFERMERIA III

TEMA: VALORES Y CREENCIAS

LIC. EN ENFERMERIA

VALORES Y CREENCIAS QUE AFECTAN LA PRACTICA DE ENFERMERIA

INTRODUCCION

La enfermería es una profesión dinámica que se encarga de ver por el cuidado del paciente sano o enfermera dispone de su tiempo para dar la mejor atención a sus pacientes y más que nada tener los valores y cumplir con ello como un profesional que hace ser un personal de salud con su carácter único y humanizado.

Es muy importante tener el respeto a las personas y pacientes ya que la misión es ver por el bien de ellos y respetar la opinión y decisión de los pacientes Los valores son principios muy importantes que deben caracterizar a las profesionales de la enfermería ya que de eso se caracteriza ante todo debe ver respeto dignidad a la vida, calidad eficiencia, beneficencia justicia hacia el paciente a quien se le otorga los cuidados hospitalaria

Si tengo respeto hacia mi paciente puedo tener esa autonomía como profesional. La enfermera o enfermero lo más importante es la moral es necesaria para cumplir con servir al bien común, mejorar la salud del pueblo y prolongar la vida al hombre.

DESAROLLO

Los valores profesionales se han definido como actitudes y comportamientos que caracterizan a un grupo profesional existen valores que un profesional de enfermería debe cumplir y practicar en su carrera y también al estar frente a las personas que requieren de atención.

LA ESTETICA: se define como la expresión personal armónica, interés por las cosas amables ante el paciente.

EL ALTRUISMO: El interés por el bien ajeno, ya que es una de los principales valores ver por el cuidado de las personas.

LA IGUALDAD: tener la capacidad para identificarse como los demás, considerándolos semejantes y con los mismos derechos

LA LIBERTAD: Que tiene la capacidad de elección y selección que tiene un individuo, que por derecho de esa persona con un enfermero o enfermera debe respetar la decisión de las personas.

EL RESPETO A LA DIGNIDAD HUMANA: tener consideración y atención en el trato hacia el otro, que debe ser reconocido y estimado.

LA JUSTICIA: actitud moral o voluntad decidida a dar a cada uno lo que es suyo. Es la virtud equidad de la medida igualdad y orden.

LA VERDAD: Ser claros y en juicios y razonamientos.

LA DISCRECION: Guardar lo que pueda hacer daño a otro.

TOLERANCIA: consideración en la manera de ser, obrar y pensar de los demás.

LA RESPONSABILIDAD PERSONAL Y PROFESIONAL: sentirse obligado a dar una respuesta o a cumplir un trabajo sin presión. Rendir por lo actos propios y de otros.

EL CUIDADO Y LA SALUD: esmero y atención para fomentar, prevenir evitar el deterioro y recuperar el estado de un paciente.

Estos valores profesionales han sido considerados uno de los esenciales que deben cumplir todos los profesionales de enfermería se han considerados importantes en la práctica, indistintamente de la cultura o religión del profesional que los ponga en práctica.

El cuidado la salud se refiere a máxima igualdad y las oportunidades de recibir cuidados y tratamiento. Y la autonomía significa respetar a las personas como individuos libres y tener en cuenta sus decisiones.

Además de ello también debemos cumplir con un principio ético que es fundamental para prestar ayuda eficiente y efectiva al enfermo y a su familia.

Una de las fases de atención de enfermería se basa en valorar al individuo como un ser único e integral, con necesidades biológicas, psicológicas y sociales.

CONCLUSION

A través de reflexionar este tema me llevo un aprendizaje muy significativo ya que habla sobre los valores que debe tener un profesional de la salud al paciente y a los familiares tener un buen afecto y cumplir con la parte profesional mencionaba que el valor altruismo es la preocupación por el bienestar de los demás, tener respeto por el valor inherente de la sociedad, estos comportamientos se debe llevar a la práctica documenta los cuidados de enfermería con precisión y honestidad.

Unos de los que nos forjaron valores fue desde casa a través de nuestro padres son esos valores y ética que un profesional de salud debe desarrollar .por ejemplo la integridad es un valor que debe estar presente en cada persona y comunidad, así como una comunicación respetuosa basado en el dialogo, en la cual el paciente con libertad y confianza expresa sus necesidades ya que posteriormente un enfermero debe cumplir y llevar los principios más que nada el respeto.

Ya que personas tienen diferentes culturas y creencias respetar la opinión o palabra del paciente.